



GANZHEITLICH
NACHHALTIG
INTEGRALLY
SUSTAINABLE

NATURKOSMETIK

SPEICK
ORGANIC 3.0

SPEICK naturkosmetik
Schön. Voller Lebenskraft.

Organic 3.0: Ganzheitlich nachhaltig zum Schutz unserer natürlichen Ressourcen

Die Speick Organic 3.0 Serie wird ohne Palmöl hergestellt. Sie ist auf Basis von 100% natürlichen und biologisch abbaubaren Inhaltsstoffen formuliert, die Rezepturen sind bewusst minimalistisch gehalten. Damit sind die Produkte besonders umweltfreundlich und fügen bspw. Böden und Gewässern keinen Schaden zu. Das minimalistische, umweltfreundliche Konzept spiegelt sich auch in den Verpackungen wider: Das Seifenstück ist mit einer einfachen Papier-Banderole umwickelt, Duschgel und Body Lotion sind in Flaschen aus 100 % recyclingfähigem Bio-PE, einem Kunststoff aus nachwachsenden Rohstoffen (Zuckerrohr), abgefüllt. Damit sind die Organic 3.0 Produkte vegan, palmölfrei und zu 100 % kreislauffähig. Jedes Produkt enthält den einzigartigen Extrakt der hochalpinen Speick-Pflanze (kbW).



Organic 3.0: Integrally sustainable to protect our natural resources

The Speick Organic 3.0 series is made without palm oil. It is formulated on the basis of 100 % natural and biodegradable ingredients, the formulations are deliberately kept minimalist. This makes the Speick Organic 3.0 products particularly environmentally friendly and does not damage soil or water. The minimalist, environmentally friendly concept is also reflected in the packaging: the soap is wrapped in a simple paper band, shower gel and body lotion are filled in bottles made of 100 % recyclable organic PE, a plastic made of renewable raw materials (sugar cane). This makes Organic 3.0 products vegan, palm oil-free and 100 % recyclable. Each product contains the unique extract of the high alpine Speick plant (kbW).

Speick Organic 3.0 Seife | Soap

Die palmölfreie Organic 3.0 Seife für den gesamten Körper, veredelt mit einer wertvollen Duftkomposition aus 100 % ätherischen Ölen. Mild reinigend mit reichem, sahnigen Schaum. Hergestellt nach der traditionellen Seifenrezeptur von Speick Naturkosmetik mit Kokos- und Olivenöl.

- Palmölfreie Rezeptur
- Leichte Bioabbaubarkeit
- Kreislauffähige Textur & Verpackung aus nachwachsenden Rohstoffen
- 100 % frei von synthetischen Duft- und Farbstoffen, Silikonem, Parabenem und Mineralölen
- Gluten- und laktosefrei
- Dermatologisch allergologisch getestet
- Nach OECD-Kriterien biologisch sehr gut abbaubar

The palm oil-free Organic 3.0 soap for the entire body, enriched with a fine, fragrant blend of 100% essential oils. Mild cleansing with rich, creamy foam. Crafted according to Speick Natural Cosmetic's traditional soap recipe with coconut and olive oil.

- Palm oil free formula
- Ready biodegradability
- Recyclable formulation and packaging made from renewable raw materials
- 100 % free from synthetic fragrances, colours, preservatives, silicones, parabens and mineral oils
- Gluten- and lactose-free
- Dermatologically and allergologically tested
- Readily biologically degradable according to OECD-criteria



COSMOS
NATURAL

VEGAN

Speick Organic 3.0 Duschgel | Shower Gel

Das palmölfreie Organic 3.0 Duschgel reinigt sanft mit einer minimalistischen Rezeptur. Konzentriert auf das Wesentliche wird das Allergiepotehtial durch den Einsatz möglichst weniger Inhaltsstoffe minimiert. Energetisiertes, verwirbeltes Wasser belebt das Produkt. Die fruchtige Duftkomposition aus reinen ätherischen Ölen inspiriert und macht das Duschen zum Vergnügen.

- Palmölfreie Rezeptur
- Leichte Bioabbaubarkeit
- Kreislauffähige Textur & Verpackung aus nachwachsenden Rohstoffen
- 100 % frei von synthetischen Duft- und Farbstoffen, Silikonem, Parabenem und Mineralölen
- Gluten- und laktosefrei
- Dermatologisch allergologisch getestet

The palm oil-free Organic 3.0 Shower Gel gently cleanses with a minimalist formula. Concentrated on the essentials, the allergy potential is minimised by using as few ingredients as possible. Energised, swirled water revitalises the product. The fruity fragrance composition of pure essential oils inspires and makes showering a pleasure.

- Palm oil free formula
- Ready biodegradability
- Recyclable formulation and packaging made from renewable raw materials
- 100 % free from synthetic fragrances, colours, preservatives, silicones, parabens and mineral oils
- Gluten- and lactose-free
- Dermatologically and allergologically tested



COSMOS
NATURAL

VEGAN

Speick Organic 3.0 Body Lotion

Die palmölfreie Organic 3.0 Body Lotion verwöhnt die Haut mit Feuchtigkeit. Die Lotion zieht schnell ein, die Haut lebt sofort spürbar auf und wird von einem feinen Duft umhüllt. Die minimalistische Rezeptur ist auf das Wesentliche konzentriert, wodurch das Allergiepotential minimiert wird. Durch die Verwendung von energetisiertem, verwirbeltem Wasser wird das Produkt belebt. Bio-Roggenferment aus Deutschland harmonisiert die Hautfeuchtigkeit und stabilisiert die natürliche Hautbarriere.

- Palmölfreie Rezeptur
- Leichte Bioabbaubarkeit
- Kreislauffähige Textur & Verpackung aus nachwachsenden Rohstoffen
- 100 % frei von synthetischen Duft- und Farbstoffen, Silikonen, Parabenen und Mineralölen
- Gluten- und laktosefrei
- Dermatologisch allergologisch getestet

The palm oil-free Organic 3.0 Body Lotion pampers the skin with moisture. The lotion is quickly absorbed, the skin is instantly, noticeably revived and is enveloped in a fine fragrance. The minimalistic formula concentrates on the essentials, minimising the allergy potential. The use of energised, swirled water revitalises the product. Organic rye flower ferment from Germany harmonises the skin moisture and stabilises the natural skin barrier.

- Palm oil free formula
- Ready biodegradability
- Recyclable formulation and packaging made from renewable raw materials
- 100 % free from synthetic fragrances, colours, preservatives, silicones, parabens and mineral oils
- Gluten- and lactose-free
- Dermatologically and allergologically tested



COSMOS
NATURAL

VEGAN

Darauf legen wir Wert

Als Familienunternehmen mit über 90-jähriger Geschichte beziehen wir unsere Rohstoffe und Verpackungen hauptsächlich aus dem eigenen Land. Wir entwickeln und produzieren in dritter Generation ausschließlich am deutschen Unternehmenssitz.

Jedes Speick-Produkt enthält den einzigartigen Extrakt der hochalpinen Speick-Pflanze (kbW) – weltweit exklusiv verarbeitet von Speick Naturkosmetik.

Of great importance to us

As a family business with a history of more than 90 years, we primarily source our raw ingredients and packaging from our own country. Now in our third generation, we develop and produce exclusively at our German premises.

Each Speick product contains the unique extract of the high alpine Speick plant from biologically regulated wild harvesting (kbW).

SPEICK | natural cosmetics

Beauty. A force of nature.

Speick Naturkosmetik
Postfach 10 01 55
70745 Leinfelden-Echterdingen
DEUTSCHLAND
Tel. 0711 1613-0
info@speick.de
speick.de